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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

 

Resolver o problema dos ratos em Macau 

 

Há dias, alguns residentes afirmaram que existem graves problemas com ratos na 

periferia da passagem superior do Jardim Triangular da Areia Preta, sobretudo durante 

a noite, altura em que muitos ratos se juntam a comer à volta do passeio, o que os 

deixa bastante assustados! Muitos moradores estão preocupados com a higiene e 

com as pragas de ratos naquela zona. Apesar de as autoridades terem colocado 

ratoeiras e terem afixado avisos nas proximidades, apelando aos cidadãos para não 

deitarem lixo naquele local, a situação não melhorou, e à noite, os ratos continuam 

activos, ameaçando e prejudicando os comerciantes e residentes na vizinhança.  

Recentemente, em resposta a interpelações escritas de deputados, o Instituto para 

os Assuntos Municipais (IAM) refere que realiza, anualmente e em diversas zonas, 

programas de desratização, e procede à instalação de ratoeiras fixas para atrair os 

ratos nas vias públicas que reúnem condições e onde há necessidade, e ainda em 

algumas instalações municipais. Até ao momento, foram instaladas 1300 ratoeiras, 

cobrindo basicamente todas as vias públicas de Macau. Mas a praga de ratos continua, 

o que leva as pessoas a duvidar da eficácia dos referidos programas. O Governo deve 

introduzir técnicas mais avançadas e eficazes para minimizar o impacto dos ratos 

sobre os residentes. 

Manter a higiene ambiental é a medida mais importante para prevenir os ratos, 

portanto, se há ratos, há necessidade de melhorar, de imediato, a higiene ambiental 

nos bairros comunitários. Devido às obras de renovação do viaduto, estão a ser 
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retirados os tapumes de vedação, existe alguma desordem, e há uma grande 

quantidade de detritos e lixo à volta, aumentando assim a possibilidade de surgimento 

de ratos. As autoridades devem reforçar a fiscalização, reduzir o abandono de lixo e 

continuar a reforçar a limpeza dos bairros comunitários, a fim de manter a higiene 

ambiental e de prevenir as pragas de ratos. 

Assim sendo, interpelo o Governo sobre o seguinte:  

1. Neste momento, a instalação de ratoeiras fixas é o método principal para 

tratamento do problema dos ratos, no entanto, muitos cidadãos questionam a 

sua ineficácia. Qual é então o ponto da situação? Será possível introduzir 

métodos mais avançados e eficazes para tratamento do problema dos ratos? 

2. Apesar de as autoridades reforçarem a higiene nos espaços públicos, o lixo 

foi-se acumulando durante as obras de construção civil e nas vias públicas, 

atraindo grande quantidade de ratos e afectando gravemente os transeuntes 

e os residentes que vivem nas proximidades. Como é que o Governo fiscaliza 

os empreiteiros, a fim de manter a higiene ambiental e a protecção contra os 

ratos? 
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